

Nota Nº 4-7-83/2013

La Misión Permanente de la República del Ecuador ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras Organizaciones Internacionales en Ginebra saluda atentamente a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos -Secretaría del Grupo de Trabajo sobre el asunto de los derechos humanos y las empresas transnacionales- y tiene el honor de enviar a continuación los insumos y sugerencias temáticas para el Foro sobre las Empresas Transnacionales y los Derechos Humanos:

- 1.- La Responsabilidad Social de las Empresas Vinculadas con la Explotación Petrolera y Minera (Sugerencia de posible ponente el Abogado Pablo Fajardo, abogado defensor caso Texaco)
- 2.- La Responsabilidad Social y los Beneficios Sociales a cargo de la Industria Farmacéutica.
- 3.- El Tratamiento de los transgénicos dentro de la Industria Alimenticia.
- 4.- Regulación de las Prácticas Monopólicas.
- 5.- Protección especial de los saberes ancestrales y recursos genéticos de las Comunidades, Pueblos y Nacionalidades Indígenas.

La Misión Permanente de la República del Ecuador ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras Organizaciones Internacionales en Ginebra hace propicia la oportunidad para renovar a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos - Secretaría del Grupo de Trabajo sobre el asunto de los derechos humanos y las empresas transnacionales- las seguridades de su más alta y distinguida consideración.

Ginebra, 19 de abril de 2013.

A la Honorable Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos -Secretaría del Grupo de Trabajo sobre el asunto de los derechos humanos y las empresas transnacionales- Ginebra.-

Note No. 4-7-83/2013

The Permanent Mission of the Republic of Ecuador to the United Nations and other International Organizations in Geneva presents its compliments to the Office of United Nations High Commissioner for Human Rights-Secretariat of the Working Group on the issue of human rights and transnational corporations, and has the honor to send, as requested by the Office, thematic inputs and suggestions for the Forum on Transnational Corporations and Human Rights:

1. - The Social Responsibility of Transnational Corporations related to the oil and mining extraction (possible suggestion for panelist Mr. Pablo Fajardo, lawyer Texaco case)
2. - Social Responsibility and Social Benefits by the Pharmaceutical Industry.
3. - The Treatment of transgenics in Food Industry.
4. - Regulation of Monopolistic Practices.
5. - Special protection of ancestral knowledge and genetic resources of Indigenous Peoples, Communities and Nationalities.

The Permanent Mission of the Republic of Ecuador to the United Nations Office and other International Organizations in Geneva avails itself of this opportunity to renew to the Office of United Nations High Commissioner for Human Rights-Secretariat of the Working Group on the issue of human rights and transnational corporations- the assurances of its highest consideration.

Geneva, April 19, 2013.

To the Honorable Office of United Nations High Commissioner for Human Rights-Secretariat of the Working Group on the issue of human rights and transnational corporations-Geneva. -

Misión Permanente de la República de Ecuador ante las NNUU
80-82, rue de Lausanne
1202 Genève, Switzerland
LOCAL: 022-732.4955
INTERNATIONAL: +41(0)22-732.4955
onuginebra@mmrree.gob.ec